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Em discurso na tribuna, o líder do 
PSD, deputado Moreira Mendes 
(RO), registrou, na quarta-feira (23), 
o 41º aniversário da Empresa Bra-
sileira de Pesquisa Agropecuária 
(Embrapa). Moreira destacou a im-
portância da empresa para o desen-
volvimento do setor agropecuário 
brasileiro e ressaltou que a insti-
tuição tem acompanhado as inova-
ções tecnológicas mundiais adotan-
do uma postura bastante exitosa.

“A Embrapa tem sido capaz de 
acompanhar as inovações tecno-
lógicas mundiais, superar as limi-
tações da produção de alimentos, 

fi bras e energia no país, para que a 
sociedade desfrute sempre de uma 

alimentação segura e de qualidade. 
Hoje, a nossa agropecuária é uma 
das mais efi cientes e sustentáveis 
do planeta”, disse Moreira.

Durante o discurso, o parlamen-
tar lamentou, no entanto, o projeto 
do Governo do Distrito Federal que 
transforma em zona urbana área 
atualmente utilizada pela Embrapa 
Cerrados. “O avanço que tivemos na 
nossa agricultura e pecuária só foi 
possível graças às pesquisas inicia-
das pela instituição. Não cabe agora 
desfazer tudo o que foi construído 
com muito sacrifício e está dando 
certo”, observou Moreira.*

Moreira ressalta importância da Embrapa para o país

Deputado Moreira Mendes (RO)

Comitiva visita eclusa da Usina de Tucuruí

Parlamentares da comissão espe-
cial que analisa a regulamentação 
da transposição de desníveis dos 
rios para transporte hidroviário (PL 
5.335/09), visitaram, na quinta- 
feira (24), a Usina Hidrelétrica de 
Tucuruí (PA), responsável por 10% 
da capacidade energética instala-
da no Brasil e dona da maior eclu-
sa do país. 

Os deputados puderam obser-
var in loco o funcionamento de 
uma transposição. “É perfeitamen-
te viável e facilita o transporte hi-
droviário a um custo baixo de ma-

nutenção. Tucuruí foi uma grande 
escola porque não existe no país 
outra hidrelétrica que também 
opere eclusa. Os resultados são 
muito positivos”, disse o superin-
tendente de Geração Hidráulica da 
Eletronorte, Antônio Bechara.

Para o relator do PL, deputado 
Eduardo Sciarra (PR), ex-líder do 
PSD, foi importante, para a cons-
trução do parecer, ver de perto 
a operação. “Não tem nenhuma 
difi culdade. O que precisamos é 
criar condições de construir, no 
mínimo, as esperas do que seria 

uma futura eclusa no momento da 
construção da barragem hidrelétri-
ca”, disse ele.

Para Sciarra, não deixar o enca-
beçamento da eclusa pronto, para 
posteriormente ser construída 
por meio de nova licitação, pode 
inviabilizar o futuro do transporte 
hidroviário brasileiro. “Temos pelo 
menos três grandes rios que aju-
darão na redução de custos de lo-
gística e transporte. É apenas uma 
questão de previsibilidade nas lici-
tações e leilões das futuras usinas 
hidrelétricas”, afi rmou.

Comitiva verifica in loco funcionamento de eclusa na Usina Hidrelétrica de Tucuruí
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Sérgio Petecão destaca aprovação
da PEC que indeniza soldados da borracha

O plenário do Senado aprovou, na 
quarta-feira (23), em dois turnos, 

a Proposta de Emenda à Consti-
tuição (PEC) 61/13, que prevê 
indenização de R$ 25 mil aos 
trabalhadores mais conhecidos 
como “soldados da borracha”.  
Durante a Segunda Guerra Mun-
dial, cerca de 60 mil pessoas fo-
ram recrutadas para produzir lá-
tex natural na Amazônia a fi m de 
abastecer a indústria bélica dos 
Estados Unidos.

O senador Sérgio Petecão 
(AC), líder do partido no Senado, 
afi rmou que a aprovação é um me-
recido avanço para a categoria. 
Ele considera, todavia, que o va-
lor estabelecido ainda é pequeno. 
“O povo do Acre, por exemplo, es-

perava muito mais. Gostaríamos 
que fosse reconhecido o trabalho 
desses verdadeiros guerreiros que 
dedicaram toda a vida pela Ama-
zônia”, disse.

Pelo texto aprovado, seringuei-
ros e também seus descendentes 
receberão R$ 25 mil em parcela 
única. Os soldados da borracha já 
possuíam o direito a uma pensão 
vitalícia de dois salários mínimos.  
“Poderíamos ter garantido mais. 
Estaríamos comemorando uma 
grande vitória se a proposta dos 
sete salários mínimos tivesse sido 
aprovada”, ressaltou Petecão.

A PEC deverá agora ser promul-
gada pelo Congresso Nacional.

O deputado José Carlos Vieira (SC) 
comemorou a aprovação pelo plená-
rio, na quarta-feira (23), do Projeto 
de Lei 1.332/03, que regulamenta 
a criação e o funcionamento das 
guardas municipais, permitindo o 
uso de arma de fogo nos casos pre-
vistos no Estatuto do Desarmamen-
to (Lei 10.826/03). “É um grande 
avanço para a segurança pública do 
país, uma vez que as guardas muni-
cipais passarão a ter poderes para 
auxiliar a polícia”, afi rmou.

Nos termos do Estatuto do De-
sarmamento, o porte de arma aos 
guardas municipais será permitido 
nas capitais dos estados e nos mu-
nicípios com mais de 500 mil habi-
tantes e em cidades com mais de 
50 mil e menos de 500 mil habitan-

tes, quando em serviço. 
Segundo o texto aprovado, a guar-

da municipal não poderá ter efetivo 
maior que 0,4% da população do 
município com até 50 mil habitantes. 
Nas cidades com população maior 

que 50 mil pessoas e menor que 
500 mil, o efetivo mínimo será de 
200 guardas; e o máximo, de 0,3% 
da população. Para municípios com 
mais de 500 mil habitantes, o índice 
máximo será de 0,2% da população. 

Como as guardas municipais são 
custeadas pelas prefeituras, Vieira 
defende que os municípios recebam 
mais recursos. “É preciso estabele-
cer condições para que as cidades 
possam investir mais em segurança 
e minha proposta é o aumento do 
percentual do Fundo de Participa-
ção dos Municípios, que é a parte 
que lhes cabe na divisão dos impos-
tos arrecadados no país, que no ano 
passado foi de R$ 1,5 trilhão”. 

A matéria segue para análise do 
Senado.*

José Carlos Vieira comemora
regulamentação das guardas municipais

Deputado José Carlos Vieira (SC)

Senador Sérgio Petecão (AC)
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